

Mejoraron la infraestructura del Cesfam de localidad de Quiriquina

ÑUBLE. *Inversión de \$ 391 millones permitirá que usuarios tengan una mejor atención y funcionarios un mejor lugar para desempeñar su labor.*

El Centro de Salud Familiar de Quiriquina, de la Comuna de San Ignacio, es uno de los 7 CESFAM y de las 22 iniciativas presentadas y ejecutadas por el Servicio de Salud Ñuble (SSÑ) y que obtuvieron financiamiento por parte del Ministerio de Salud (MINSAL), con el objetivo de fortalecer los procesos de atención y mejorar las condiciones para las y los trabajadores.

Entre las obras consideró el revestimiento de piso; pintura de

pisos y cielo; reposición de instalaciones eléctricas; climatización; pintura exterior; renovación de mobiliario; estructura de cubierta exterior; habilitación de estacionamiento para personas con movilidad reducida; remodelación del SOME; remodelaciones sanitarias; iluminación exterior; mejoramiento acceso principal; entre otros.

“Robustecer los distintos establecimientos de salud, beneficiando la atención de nuestras

usuarias y usuarios, es una de nuestras prioridades, por lo que es muy gratificante el recorrer el Cesfam de Quiriquina, y ver cómo se concretan estas importantes iniciativas que van precisamente en esa línea. Una iniciativa que consideró una inversión de 391 millones de pesos, destinados por el Ministerio de Salud para estos fines, favoreciendo a una de las comunas que presenta una alta ruralidad en nuestra Región”, destacó la directora del

SSÑ, Elizabeth Abarca Triviño.

“Estamos muy contentos como funcionarios, como equipo de salud, por los importantes avances obtenidos gracias a la ejecución de esta reestructuración, la cual significa mucho para los trabajadores/as y los usuarios/as, puesto que son mejoras evidentes, que permiten realizar una mejor atención”, puntualizó a Cecilia Burgos Campos, directora del Cesfam de Quiriquina. 